
平成２６年１０月第１０回教育委員会定例会 

 

【日 時】平成２６年１０月２８日（火）午後１時３０分～午後３時５０分 

【場 所】北栄町役場大栄庁舎 第４会議室 

【出席者】福光純一委員長・河本恒夫委員長職務代理者・磯江典子委員・光村哉智代委

員・岩垣教育長・西村教育総務課長・杉本生涯学習課長・岩田指導主事・桑

本指導主事・大庭教育総務課室長 

【議事日程】 

１ 会議録署名委員の指名  河本委員、光村委員を指名 

２ 協議事項 

 （１）土曜授業について 

   （委員）向き合う時間の中身は。 

   （教育長）学校の担任で考えてもらう必要があると考える。学校、学級にあった

やり方とすべきではないか。 

   （委員）個別の子ども、その他の子どもの対応は。人の配置は。 

   （教育長）他の子どもに対応する方策も考えなければならない。人的なやりくり

も同様。 

   （委員）統一は大変となる。 

   （教育長）大栄小は出入りが多いので困難。このことをやるのに多忙感に感じて

はいけない。 

   （委員長）資料の□の内容が今後の方向性である。問題点、課題を整理しておく

必要がある。 

   （教育長）スクールバスは別途検討する。 

   （委員長）資料３ページの方向性を確認する。 

   （委員）１時間短くすることを明確にしておく。この１時間はこういう風に使う、

使い方は学校で判断するということをつけ加えておく。 

   （事務局）教育委員会は、基本的に一人一人の疑問やつまずきを解消する時間「質

問タイム」と考えている。 

   （委員）本愛の意味を付け加える。趣旨、目的を明記して再確認し、認識する。 

   （事務局）ゆとりを持たせた確かな学力をつけさせる。子どものゆとりであり、

教職員のゆとりではないことを確認。 

   （教育長）学校から出てきたものを提示する。 

３ 行政報告 

 教育長 

・１０月３日大栄小学校、１０月２４日北条小学校 学習発表会について 

  ※小中連携の具体的なものが示されてきた姿が、合同演奏。大栄小・中、中央育



英高校。特に中高の演奏の音の幅が大きく関心。北条小中は小が途中抜け中の

演奏を鑑賞。子どもたちは集中して聞き入っていた。 

・１０月１７日古希（７０歳）軟式野球大会全国大会開会式について 

  ※野球をする姿がすばらしい。元気。大会世話人は還暦野球のメンバー。 

・教職員の交通違反について 

・町職員の処分について 

教育総務課長 

・第９回定例教育委員会の開催について 

・第５回北栄町子ども・子育て支援会議について 

・保育所・こども園運動会について 

・平成２６年度第２回教育行政評価委員会の開催について 

・第６回北栄町議会臨時会について 

・後期同日公開参観日について 

・教育委員会視察研修について 

・子ども子育て支援新制度説明会について 

・就学時健康診断の実施について 

・１０・１１月の行事予定について 

生涯学習課長 

・平成２６年度北栄町町民運動会について 

・体力・運動能力調査について 

・鳥取大学ヒューマン・コミュニケーション講座ｉｎ北栄町について 

・北栄町第４回コーラスフェスティバル第４回実行委員会について 

・あいさつも通りモデル自治会・あいさつ運動推進事業所意見交換会について 

・公正な雇用促進に向けた企業訪問について 

・北栄町第４回コーラスフェスティバルについて 

・「ハロウィンだよ、英語でおはなし会」について 

・今後の行事予定について 

・特徴的な取り組みについて 

  ・あいさつ運動推進事業所について 

  ・とりアート中部について 

  ・スポーツグランプリ表彰制度について 

  ・ペアレンタルコントロールについて 

  ・文化会館修繕の完了について 

  ・Ｂ＆Ｇ海洋センター工事発注について 

  ・来年度のマラソンの日程について 

 （委員）大栄中学校のプール改築の管理数体制は。 

 （事務局）今年度は実施設計を行う。業者に委託し設計をするが、学校、ＰＴＡか



らも意見を聞き、設計をする。教育委員会にも報告したい。工事は平成２７年

度８月着工し年度末に完了させ、平成２８年度から供用開始とする予定である。

なお、工事管理は業者へ委託するが、当然教育委員会でも管理していくことと

なる。 

４ 議  事 

  議案第３２号 北栄町文化財保護委員会委員の委嘱について 

    ※原案のとおり承認。 

  議案第３３号 北栄町歴史民俗資料館運営委員会委員の委嘱について 

    ※原案のとおり承認。 

  議案第３４号 北栄町スポーツ表彰に関する要綱の一部を改正する要綱の制定に

ついて 

     （委員）「長年にわたり」は不要ではないか。年数がなくても顕著な方もあ

る。 

     （事務局）持ち帰り検討する。今年度に間に合うように対応する。 

     （委員）２０年以上かかわった方には何らかの表彰があってもいいのではな

いか。 

     （事務局）目安である。公平性、客観性から自治会に示す必要があった。 

     （教育長）長年世話した人は優秀指導者賞とはしなかった経過もある。 

    ※原案のとおり承認。 

  議案第３５号 北栄町教育委員会教育委員長の選挙について 

    ※福光純一教育委員長（再任：指名推薦） 

  議案第３６号 北栄町教育委員会教育委員会職務代理者の指定について 

    ※河本恒夫委員を指定。 

５ 報告事項 

   ・平成２６年度後期同日公開参観日のまとめについて 

     （委員長）招待状をもらった人が返事をしている自治会もある。子どもや保

護者に返す。２校しか行っていないが教員の資質に差がある場合がある。

指導する必要がある。考えて行く必要がある。校長には話をしておいた。

その場で個別指導が必要であると考える。 

     （委員）どういうことか。 

     （委員長）子どもの意見と取り上げ、全体に広げられない。気がついたらど

んどん意見を言ってやる。 

     （教育長）どんどん学校に行ってやればいい。 

     （委員）小中連携で話し合ったらいい。 

  ・平成２６年度生活アンケート結果について 

６ その他 

   ・次回教育委員会  定例会 １１月２５日（火）午後 １時３０分から 


